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Sommario/riassunto La gestion du territoire est complexe, pluridisciplinaire… et
conflictuelle. Chaque acteur public en a sa propre représentation qui, ­
combinée à sa conception de l’intérêt général, génère des concurrences
institutionnelles, des divergences sur le fond même des politiques à
conduire, des antagonismes. Cet ouvrage trouve son origine dans un
séminaire entre géographes, politistes, juristes, économistes et
décideurs territoriaux qui ont ­cherché à mettre en lumière les
interactions des différents niveaux de l’action publique. Les sujets
abordés sont divers : le concept de cohésion territoriale au sein de l’
Union européenne et son évolution, les rapports entre ­Washington et
les États fédérés, la décentralisation italienne, l’importance des régions
métropolitaines aux États-Unis, le Grand Paris, la réforme du
fédéralisme allemand, la Catalogne et son expérience de réhabilitation
urbaine. À partir de ces exemples, les auteurs démontrent que la
gouvernance des territoires est une question éminemment
géopolitique. Les affrontements qui en résultent compromettent
souvent la réussite des politiques publiques et la compétitivité des
territoires. Parfois, au contraire, ils font surgir innovation et
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dynamisme.  Under the editorship of Giuseppe Bettoni  Territorial
management is a complicated, multidisciplinary and conflict-ridden
business. Public players all have their own vision of what it is. This,
combined with their perception of what constitutes the public interest,
generates institutional competition, divergences on the very essence of
the policies to be conducted, and antagonism. This book was inspired
by a conference of geographers, political scientists, legal experts,
economists, and local and regional decision-makers who decided to try
and make sense of the interactions between the different levels of
public action. It addresses a range of subjects: the concept of territorial
cohesion in the European Union and how it has developed, relations
between Washington and the…


